

Projets innovants récompensés



Sept prix ont été remis aux étudiants lors de la cérémonie de distinction des TPA à Moutier.

MOUTIER Cette année, deux classes pilotes du ceff (Centre de formation professionnelle Berne francophone) se sont essayées à une nouvelle version du TPA, un travail personnel d'approfondissement de fin d'apprentissage. Cette nouvelle version consistait en l'élaboration complète d'un projet de création d'entreprise, de manifestation ou d'association (sans pour autant le réaliser) et avait pour but de développer des compétences liées à l'entrepreneuriat et, plus largement, de pallier le manque actuel de reprises d'entreprises industrielles dans le Jura bernois.

Les divers projets ont été récompensés lors d'une cérémonie de distinction des TPA, qui s'est déroulée le 28 mars dernier au ceff ARTISANAT à Moutier et durant laquelle les étudiants ont pu défendre leur projet en moins de cinq minutes.

LES LAURÉATS

PRIX DE L'IDÉE INNOVANTE CEFF ARTISANAT/INDUSTRIE

Kiméo Aubry et Loris Gonzalez, crutch Holder (accessoire pour tenir des béquilles); **Burak Göksu et Alexis Vorpe**, Vogo Tech (drone sous-marin pour ramasser les déchets dans les lacs).

PRIX DE LA POSTURE D'ENTREPRENEUR POUR LES AUTOMATICIENS ET ÉLECTRONICIENS

Jan-Rémy Brea Parra et Sobhan Mohammad Sarwary, brosasasleis (recyclage de brosses à dents en stylos).

PRIX DE LA POSTURE D'ENTREPRENEUR

Pour les électroniciens multimédia: Andy Monnin, VAMOSPORT (application pour faire du sport à plusieurs dans la région). **Pour les installateurs-électriciens: Alexandre Linder et Anthony Molinari**, Kabann (application pour réserver les cabanes, chalets et places de pique-nique).

PRIX DU RAYONNEMENT RÉGIONAL

Alexandre Linder et Anthony Molinari, projet Kabann (application pour réserver cabanes, chalets et places de pique-nique).

PRIX DU CEFF DE LA MEILLEURE PRÉSENTATION

Jan-Rémy Brea Parra et Sobhan Mohammad Sarwary, brosasasleis (recyclage de brosses à dents en stylos).

CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE BERNE FRANCOPHONE

Cérémonie de distinction des TPA entrepreneuriat

En dernière année d'apprentissage, les apprentis rédigent un travail personnel d'approfondissement, plus connu sous le nom de TPA, durant les cours de culture générale (eCG). La rédaction de ce dossier, puis sa défense orale font partie de la procédure de qualification des apprentis en eCG.

Cette année, au sein du ceff, Centre de formation professionnelle Berne francophone, deux classes pilotes se sont essayées à une nouvelle version du TPA: les installateurs-électriciens au domaine artisanat et la classe d'automaticiens, d'électroniciens et d'électronicien multimédia au domaine industrie. La nouvelle version du TPA porte sur la pensée et l'action entrepreneuriales, les apprentis ont donc



fondé leurs propres entreprise, manifestation ou association.

Une cérémonie de distinction des TPA entrepreneuriat a eu lieu mardi 28 mars, au ceff artisanat à Moutier, afin de mettre en avant et de récompenser les projets des apprentis. Durant cette cérémonie, les apprentis ont présenté leur pitch devant un jury et plusieurs prix ont été remis aux projets les plus méritants:

- prix de l'idée innovante ceff artisanat: projet Vogo Tech (drone sous-marin pour ramasser les déchets dans les lacs) par Burak Göksu et Alexis Vorpe;
- prix de l'idée innovante ceff industrie: Crutch Holder

(accessoire pour tenir les béquilles) par Kiméo Aubry et Loris Gonzalez;

- prix de la posture d'entrepreneur pour les automaticiens et électroniciens remis par Swissmem: Brosasasleis (recyclage de brosses à dents en stylos) par Jan-Rémy Brea Parra et Sobhan Mohammad Sarwary;
- prix de la posture d'entrepreneur pour les électroniciens multimédia remis par MMTS: VAMOSPORT (application pour faire du sport à plusieurs dans la région) par Andy Monnin;
- prix de la posture d'entrepreneur pour les installateurs-électriciens remis

par EITjura: projet Kabann (application pour réserver les cabanes, chalets et places de pique-nique de la région) par Alexandre Linder et Anthony Molinari;

- prix du rayonnement régional, remis par la Chambre d'économie publique du Jura bernois: projet Kabann (application pour réserver les cabanes, chalets et places de pique-nique de la région) par Alexandre Linder et Anthony Molinari;
- prix du ceff de la meilleure présentation: Brosasasleis (recyclage de brosses à dents en stylos) par Jan-Rémy Brea Parra et Sobhan Mohammad Sarwary. | ceff